Bodas en Mas de la Serra 2021



Mas De La Serra es un lugar mágico para celebrar una boda íntima en la 'Toscana española', el Matarraña en Teruel, con unas vistas espectaculares del Parque Natural donde confluyen las comunidades de Aragon, Catalunya y Valencia.



En este emblemático enclave, podréis hacer realidad el sueño de compartir vuestro enlace con familiares y amigos, celebrando una romántica ceremonia civil en el jardín de la masía, en plena naturaleza y rodeados de las maravillosas montañas de la comarca del Matarraña. Más tarde, en la zona posterior de la finca, podréis cenar y bailar en un espacio que estará acondicionado y decorado a vuestro gusto.



El alquiler de la masía para una boda incluye una estancia mínima de 3 noches. Tendréis la posibilidad de alojar hasta 20 personas en la masía en 8 habitaciones. Para el resto de los invitados existen diferentes alojamientos disponibles en otras casas rurales y hoteles en Valderrobres, a 20 minutos de la masía



<u>Alojamiento</u>

.El Hotel, que era una Casa Fuerte, presenta cinco salones y cuenta con nueve habitaciones exclusivas de carácter individual. Es un hotel boutique pero con la atmósfera de una casa rústica.

Todas la habitaciones, terrazas y salas de estar tienen vistas imprescindibles de las montañas. La decoración del interior contiene numerosos muebles originales de la masía, así como antiguos lienzos familiares del dueño escocés.





Espacios y capacidades

La capacidad de la masía es para celebraciones con un máximo de 150 invitados, pero se trata de un lugar ideal para bodas pequeñas de menos de 100 personas.

Si hay riesgo de lluvia esta recomendado alquiler nuestra carpa pequeña con capacidad de 60 invitados. Si tienes mas invitados es mejor alquiler una carpa más grande de una empresa que podemos recomendar. No hay espacios dentro de la masía para albergar celebraciones.

En el alquiler de la Masía no están incluidas las mesas, sillas, altavoces, micrófonos, DJ, pista de baile, o luces exteriores a la misma..







Catering

Tenemos absoluta flexibilidad con el catering. Podemos ofrecerles recomendaciones de catering en la zona y también puede traer sus propias bebidas.





Wherever you go, go with all your heart

Confucius



'Lugar mágico en un entorno único

1

Para empezar, el hotel es una pasada, muy bien rehabilitado y cuidado cada detalle. Un lujo en plena naturaleza. Está ideado para desconectar de todo y disfrutar de la calma y el relax que te brinda tanto el entorno como cada espacio de la masia. '





'En la reserva nos guiamos por las fotos y creíamos que estaba muy bien, pero al llegar nos llevamos una sorpresa aun mayor. En persona gana mucho, trasmite solo con verlo. El entorno del hotel y todos los pueblos de los alrededores te ofrecen una grandísima variedad de actividades, experiencias y demás.

En segundo lugar, tenemos que destacar la atención de Luis y Jenny. Los responsables del día a día del hotel y que no te falte de nada. Las cenas preparadas por Yenny, en la terraza viendo el sol caer, único.

Experiencia muy muy recomendable y sin duda volveremos!! '



Precios

EL paquete para alquiler para bodas es €4000 con 3 días mínimo con desayuno incluido cada día y una cena de bienvenida la primera noche..

www.masdelaserra.com Info@masdelaserra.com 676262272

Fuentespalda, 44587 Teruel

